

► **Fecha.** Jueves, 10 de noviembre de 2022. De 9:45 a 10:00 horas habrá tiempo para el café

► **Lugar.** Menador Espai Cultural. Plaça de l'Hort dels Corders 4, CP: 12001 Castelló de la Plana (Castellón)

► **Asistencia.** Será retransmitido a partir de las 10:15 horas en streaming por la web de LAS PROVINCIAS

conforman la provincia hablarán los tres ponentes. Infraestructuras, sostenibilidad, transporte público, nuevas formas de moverse por la ciudad y localidades centrarán este primer punto del debate que también tendrá espacio para hablar de movilidad más allá de las infraestructuras. Es decir, poniendo sobre la mesa las carencias con las que se encuentran en la actualidad los vecinos de la comarca. Demandas y proyectos de transporte público, infraestructuras, movilidad sostenible dentro de municipios.

Junto al de la movilidad, la preocupación por la despoblación, que afecta principalmente a los pueblos del interior de la provincia, y las diferentes acciones que se están llevando a cabo para mitigarla, serán puntos interesantes del coloquio.

En un segundo bloque, los tres ponentes tratarán de arrojar luz en la vertiente económica. En qué situación se encuentra el tejido productivo de Castellón, qué es lo que se ha realizado en los últimos años para dinamizarlo, así como los diferentes proyectos que se van a poner en marcha.

La transformación digital, las nuevas tecnologías, Inteligencia Artificial, Big Data, Blockchain que el segundo tejido económico, el tercero servicios.

En este punto, M^a José Carchano, moderadora de esta jornada, junto al presidente de la Diputación, la alcaldesa de Castellón y el profesor de la Universitat Jaume I profundizarán en el tejido económico. Reivindicaciones, carencias, logros y objetivos de cara al futuro. Todo ello teniendo en cuenta la industrialización, el empleo, el comercio o la promoción turística como principales puntos a tener en cuenta.

Desde 'Somos Futuro:Repensando' también se quiere poner en valor la importancia que la provincia tiene medioambientalmente hablando. Por ello, los efectos de los diferentes incendios producidos este pasado verano, principalmente el conocido como IFF Bejís, y las reivindicaciones de los municipios afectados.

El tercer bloque previsto será el que verse sobre los servicios públicos, a nivel sanitario, educación o residuos. Además, se hablará sobre identidad. Qué es Castellón dentro de la Comunitat, cuál es su papel y también el de la ciudad de Castelló.



Un momento del debate celebrado en Ontinyent el pasado mes de julio con el futuro de la comarca de la Vall d'Albaida como eje central. JOSÉ IGLESIAS

El análisis de los diferentes retos de la provincia se detiene en Castellón



La localidad toma el testigo mañana con el foro 'Somos Futuro: el Futuro de Castellón', con representantes políticos y universitarios

SANDRA PANIAGUA

CASTELLÓN. En un mundo tan globalizado y tan acelerado como el que vivimos. En un momento en el que la información llega a través de infinidad de canales, se hace indispensable encontrar momentos en los que parar a reflexionar.

Mañana es uno de esos días en los que toca pensar, toca ver el futuro con perspectiva y a largo plazo tras analizar los pasos que nos han llevado hasta donde estamos.

Por ello, LAS PROVINCIAS organiza el foro Repensando 'El futuro de Castellón'. La cita se integra en el proyecto 'Somos Futuro', desarrollado por LAS PROVINCIAS desde principios de este 2022 para fomentar el debate sobre el futuro de la Comunitat Valenciana y promover el diálogo y el análisis sobre retos y sectores que se consideran estratégicos para la economía de la región.

Concretamente, este evento se incluye dentro de la iniciativa 'Somos Futuro: Repensando' que recorre la Comunitat Valenciana con debates sobre los retos de las tres provincias, las comarcas y los municipios que las conforman.

Desde que se iniciara esta iniciativa el pasado mes de marzo, 'Somos Futuro: Repensando' ha estado presente en Alzira para tratar los grandes retos de la Ribera para los próximos años. En la ciudad de Torrent, donde se debatió sobre los desafíos de l'Horta Sud. También hizo parada en Gandía, para tratar los temas que más importan en la Safor; mientras que en Dénia se analizaron retos como la conexión ferroviaria, el turismo sostenible o el futuro de la A7.

Ontinyent fue otra de las paradas y en julio se analizó el futuro de la comarca con temas sobre la

mesa como las conexiones ferroviarias, la apuesta por la innovación y la despoblación.

La última parada hasta el viaje de Castellón fue la producida este pasado mes de octubre en Riba-roja donde se debatió y puso sobre la mesa los retos de la comarca de Camp de Túria.

En esta ocasión, el encuentro profesional tendrá lugar en el Menador Espacio Cultural de Castellón, y será retransmitido en streaming a través de la web de LAS PROVINCIAS a partir de las 10:15 horas, y en la mesa de debate participarán José Pascual Martí, presidente de la Diputación de Castellón; Amparo Marco, alcaldesa de Castelló; y Joan Serafí Bernat, profesor titular del departamento de Economía de la Universitat Jaume I. A lo largo de la mañana, los ponentes irán exponiendo los retos en cada una de sus respectivas áreas, así como analizarán la actual situación política, económica y social de la provincia.

Tres serán los bloques en los que se centrará el debate. En una primera intervención, Martí, Marco y Bernat hablarán sobre la nueva movilidad que se está imponiendo gracias a un cambio prin-

LOS PROTAGONISTAS

José Pascual Martí
Presidente
de la Diputación
de Castellón



Amparo Marco
Alcaldesa
de Castelló



Joan Serafí Bernat
Profesor titular del
Departamento de
Economía de la
Universitat Jaume I



cialmente social. La conciencia de la sociedad ha variado en los últimos años y se ha puesto el acento no solo en el cuidado del medio ambiente, sino en la sostenibilidad en el amplio sentido del concepto. Afectando así a la movilidad de los ciudadanos. Esto provoca que tanto los municipios como las ciudades deban adecuarse a las nuevas exigencias. De cómo se está afrontando tanto en la ciudad de Castelló como en las diferentes localidades que